



Présidence du Conseil d'État
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

26 novembre 2015

Ouverture au trafic de la route d'accès à Embd

(IVS).- Après deux ans de travaux, la route d'accès à Embd est officiellement ouverte au trafic. Le tunnel/galerie du Tschongbach a été inauguré en présence du président du Conseil d'État Jacques Melly et du président de la commune Alex Bumann. Le coût total d'environ 3,8 millions de francs est pris en charge à 70% par le Canton et à 30% par la commune d'Embd.

En cas de danger d'avalanche ou d'événement avalancheux, la route conduisant à Embd devait jusqu'à maintenant être fermée sur le tronçon du Tschongbach. Dans la mesure où le téléphérique était également immobilisé en cas de danger d'avalanche, la partie sud du village se trouvait complètement coupée du reste du monde. Une grande partie des enfants ne pouvait alors plus se rendre à l'école et l'approvisionnement d'Embd interrompu.

La galerie ne sera utilisée que durant la période de fermeture de la route. Le reste du temps, le trafic continuera comme d'habitude à emprunter la route existante.

Au cours des travaux, la commune a également construit une remise à côté du portail du tunnel, qui pourra être mise à disposition du centre d'entretien de la commune.

Personnes de contact:

Jacques Melly, président du Conseil d'Etat – 079 559 66 90

Ignaz Burgener, chef d'arrondissement pour le Haut-Valais – 079 433 29 04

